

【教育長賞】 毎日わくわく給食

安城南部小学校 築山 七菜

わたしは、びっくりした給食と好きな給食ベスト三をしようかいます。

わたしのびっくりした給食は、新メニューで出たもちごめむしです。出る前はどんな給食か見当もつかなくて、ネットでも少し調べてみました。そうしたら、米つぶが何かにはりついていて、ハリセンボンのトゲみたいでした。そして次の日

「本当に、きのう見たような物が出るのかな。」
と、思いながら学校に行きました。そして、給食の時間になりました。大バットを見たらきのうネットで見えていたもちごめむしが入っていました。すごくびっくりして、

「やっぱり本物のもちごめむしなんだ。」
と、思いました。どんな味なのかは、全く分からなかったのとなり友達の聞いてみたら、
「かじると歯にはりつくけど、はしで切るとはりつかないよ。」

と、言われました。でもわたしは歯でかじりました。そうしたら、よく考えてみると「もちごめ」と書いてあったのでお米ではなくて、もち米だったんです。「そりゃ、歯にはりつくやん。」

と、思いながら食べました。もち米は、ぶた肉に、はりついていて、味はぎょうぎにもち米がついた感じに似ていました。とてもおいしかったです。

次に、好きな給食ベスト三をしようかいます。

わたしの好きな給食の三位は、ドレッシングです。理由はサラダの味にあった味の物が出てきてすごくおいしいからです。

二位は、サラダです。理由は、キャベツだったら食感がシャキシャキしているし、野菜の組み合わせがとても良くてまた、ドレッシングとのあいしようにとても合ってまるやかな感じになるからです。ついに、一位をしようかいます。

一位は魚です。理由は、ほねがほろほろになっていて全部食べれたり、油であげてある魚はたれがころもにからんでいたり、身がほろほろになっているから、たまには、味わって食べてみるのもいいなと思います。

他にも、デザートやビビンバなどいろんな給食があるけど、全部おいしいので、とくにサラダの作り方を教えてほしいなと思いました。まだ、たくさん新メニューがこれからも出ると思うので、とても楽しみです。

改めて考えてみると、朝早くから給食を作ってくれていると思います。だから、給食が残っているのを見たら、すごくがっかりすると思います。だから、これから給食を作ってくれている人の気持ちを考え残さないようにしたいです。毎日、お世話になっている人に感謝の気持ちを持ちたいです。